
がんばった！ なわとび大会
３学期に入り、一ヶ月余り体育の時間に限らず、時間を

見つけて頑張ってきました。１７日がその成果を試す本番

の大会でした。ぎごち

なかった１年生もずい

ぶん上手になっていま

した。６年生ともなる

と難しい跳び方もすんなりとこなし、さすがでし

た。なわとびは手軽な運動ですが、持久力、調整

力など体力向上の要素がいっぱい含まれていま

す。大会で終わりでなく、是非、これからも続け

てほしいものです。

トウモロコシの種植え
２２日、１、２年生がトウモロコシの種を植えまし

た。本年度も平岡孝雄さん、宇土八水会の方に来てい

ただき、まずは、種

のことや、これから

どのように生長して

いくか等教えていた

だきました。そして、

植え方をご指導いただきながら、ていねいに植えて

いきました。１年生は初めてのことで大喜びのよう

でした。その点、２年生は昨年も経験しているので

要領よく植えていました。この後、収穫の６月まで

４ヶ月間ほど、草取り等お世話しながら観察するこ

とになります。おいしいトウモロコシがたくさんで

きるよう、お世話したいと思います。

本をいただきました
２５日（金）に、宇土ライオンズクラブの皆様に

来ていただき、図書の贈呈式を行いました。毎年、ライオンズクラブ様には本をいた

だいています。図書委員の子

どもたちが受け取り、お返し

に感謝の手紙を渡しました。

新しい本をどんどん読んでほ

しいと思います。


